
 
 

 

Protokoll der ordentlichen Vollversammlung der FV Squash e. V. 

Dienstag, dem 23. April 2024 von 19:00 – 20:25 Uhr 

in der Airport Squash & Fitness Berlin Tegel   

Rue Charles Calmette 11d, 13405 Berlin 

 

 

 

Zu TOP 1 (Tagesordnung siehe Anlage 1) 

  Der Vorsitzende, Uwe Wenk, begrüßte die anwesenden Mitglieder und 
stellte die Anwesenheit fest. 

7 stimmberechtigte BSGn waren anwesend.   

 

Es wurde festgestellt, dass die Einladung ordnungsgemäß und fristgerecht 
erfolgt ist und keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung vorlagen. 

 

Das Protokoll der letzten außerordentlichen Vollversammlung vom 25.April 
2023 wurde ohne verlesen einstimmig angenommen. 

 

 

 

 

 

FACHVEREINIGUNG SQUASH E.V. 
d e s  B e t r i e b s s p o r t v e r b a n d e s  
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Besprechungsteilnehmer 

1. Vorsitzender 

UweWenk 

Rue Charles Calmette 11 D 

13405 Berlin 

 

Bankverbindung: 

Deutsche Bank 

DE72 1007 0848 0199 9614 00 

 

Berlin, den 30. April 2024   

FACHVEREINIGUNG SQUASH E.V. 
d e s  B e t r i e b s s p o r t v e r b a n d e s  

B e r l i n e . V .  
Rue Charles Calmette 11 D - 13405 Berlin 

Fachvereinigung Squash e.V. – Rue Charles Calmette 11 D – 13405 Berlin 

 

 

 

       An alle Betriebssportgruppen 

       der FV Squash e. v.     



Zu TOP 2  

Bericht Vorstand: 

1.Vorsitzender 

Uwe Wenk berichtete über die Aktivitäten im Sportbereich und weitere Themen seit der 
letzten ordentlichen Vollversammlung am 25. April 2023. Die Ligasaison 2023 startete wie 
gewohnt im Februar 2023 und wurde mit einer Hin- und Rückrunde ausgespielt. Der letzte 
Ligaspieltag fand am 09.12.2023 statt. Die Ligasaison war so spannend wie lange nicht 
mehr. Im Anschluss an das letzte Ligaspiel fand die Siegerehrung der Meister und 
platzierten statt. Auch hat der Anlagenbetreiber Jeff Burton hat ein ganztägiges Buffet zur 
Verfügung gestellt. Dafür möchte sich die FV Squash nochmals recht herzlich bedanken. 
 
Die Ligasaison 2024 startete im Februar, es wird wieder eine Hin- und Rückrunde 
ausgespielt. Leider haben sich zwei BSGn mit BA Charlottenburg und dem SV Pankow 
vom Spielbetrieb zurückgezogen. Die Spieler dieser Teams sind zum großen Teil bei 
anderen BSGn aktiv.  Erfreulich ist zu vermelden, dass das Team Buschkrug eine zweite 
Mannschaft in der 3. Liga gemeldet hat. Somit haben 23 Mannschaften in diesem Jahr 
gemeldet. 
 
Folgende Turniere wurden seit der letzten Vollversammlung ausgetragen. 
 
Der Präsicup am 17.07.2023 an dem Turnier nahmen 21 Spieler teil. Das Turnier war eine 
besondere Herausforderung aufgrund der Temperaturen von 34 Grad. Das Turnier 
gewann in einem spannenden Endspiel Fillip Erikson gegen Sascha Iwanowski. Im 
Anschluss fand die Siegerehrung statt und es gab für jeden noch etwas vom Grill. 
 
Das nächste Turnier waren die Berliner Seniorenmeisterschaften am 27.01.2024, dass 
wieder in Kooperation mit dem SVBB stattfand. Auch ein Dankeschön an die 
verantwortlichen des SVBB für ihren Einsatz.  
An dem Turnier nahmen 40 Spieler und Spielerinnen teil. Im Anschluss an das Turnier 
fand eine Siegerehrung statt und es gab für jeden etwas vom Grill. Der/ Die Sieger in jeder 
Altersklasse hat ein Meister T-Shirt erhalten. Wir hoffen, dass bei den nächsten 
Seniorenmeisterschaften wieder mehr Damen teilnehmen.  
 
Der auslaufende Sponsorenvertrag mit der Firma Dunlop wurde verlängert und jede 
Mannschaft hat am Anfang der Saison eine Kiste mit 12 Squash Bällen erhalten. 
 
Auch ein Dankeschön Dirk Linow, der unsere Homepage auf dem Laufenden hält und 
Guido Reichardt, der die FV Squash bei der Eingabe der Ligaergebnisse unterstützt. Ein 
kleiner Kritikpunkt, die Spielberichtsbögen werden nicht immer am Spieltag in den 
Briefkasten eingeworfen. Somit ist es nicht immer möglich, die Ligaergebnisse zeitnah 
einzutragen. Eine Bitte deshalb an die Mannschaftsverantwortlichen, dafür Sorge zu 
tragen, dass der Spielbericht nach dem Ligaspiel in den dafür vorgesehenen Briefkasten 
hinterlegt wird.  
 
Über die aktuelle Wirtschaftliche Situation der FV Squash wird und die Zahlungsmoral wird 
unsere Schatzmeisterin in Ihrem Bericht Auskunft geben. 
 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich für die Aufmerksamkeit und gab das Wort weiter an den  
2. Vorsitzenden weiter. 
 
 



 2.Vorsitzender 
 
Michael Leschke begrüßte alle Teilnehmer und bedankte sich für die gute und 
harmonische Zusammenarbeit und Unterstützung des Vorstandes durch alle Mitglieder der 
FV Squash. 

 

Bericht Schatzmeisterin 

Zahlungsmoral der BSGn ist gut. Bis auf eine Ausnahme. Die BSG bezahlt erst nach 
mehrmaligen Erinnerungen die Rechnungen, so wie in den letzten Jahren auch. 

Hier kam aus der Runde der Vorschlag, dass es zu einem Punktabzug führen kann, wenn 
Zahlungen nicht fristgerecht eingehen und trotz mehrerer Erinnerungen nicht erfolgen.  
Dazu soll in der nächsten Versammlung ein Antrag eingereicht und dann gestellt werden.  

Auch bei den Turnieren nehmen immer mehr Teilnehmer die bargeldlose Zahlungsweise 
in Anspruch.   

Mitgliederzahl 
inkl. Passiv 346 – zahlungspflichtig 

4 BGSn sind nicht förderungswürdig 

Dazu verschickt der BSVB jährlich einen Netto-Brutto-Bericht, in dem die BSGn aufgeführt 
sind, bis zum Stichtag 30.6. des laufenden Jahres den aktuellen Bescheid für die Förde-
rungswürdigkeit einzureichen haben. 
Wurde dieser Termin beim LSB nicht eingehalten, ist die BSGn im kommenden Jahr nicht 
Förderungswürdigung und muss zum Mitgliederbeitrag zusätzlich noch 2,50 pro Mitglied 
bezahlen: Das hat zur Folge, dass die BSGn keine Förderung erhalten ((zum Beispiel 
Sporthallen)) und keinen Versicherungsschutz haben. Hier müssen die BSGn  in Eigenre-
gie einen Versicherungsschutz sicherstellen.  

Aufgrund der guten finanziellen Lage der FV Squash ist geplant unter Top 7 den Antrag 
einzureichen die Ligagebühren für das 2. Halbjahr nicht in Rechnung zu stellen und den 
Ligabeitrag für 2025 von 4,60 auf 4,10 pro Spiel zu kürzen.  

. 
 

Die Berichte des Sportwartes und Internetbeauftragten Jeff Burton ausgefallen, da 
er z.Z im Urlaub ist. Er ließ alle Versammlungsteilnehmer recht herzlich Grüßen 

 

Zu TOP 3     Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung fand am 15.April 2024 in dem Büro von Werner Friebe 
statt. Die Prüfung wurde durch Dirk Ahrens (BSG Wasser) und Andreas 
Schöne (BSG Polizei) durchgeführt. Der dritte Kassenprüfer Reiner Wolff 
fehlte entschuldigt. Während der Kassenprüfung wurden die 
Buchungsunterlagen stichprobenartig durchgesehen. Fragen zu einzelnen 
Belegen und Buchungsunterlagen konnten durch die Schatzmeisterin 
beantwortet bzw. geklärt werden. Es ergaben sich keine Beanstandungen. 
Die Kassenprüfer empfahlen die Entlastung des Vorstandes 

 

 



Zu TOP 4 Entscheidung über die Entlastung des Vorstandes 

Der Vorsitzende stellte nach dem Bericht unter Top 3 und bezugnehmend 
auf das vorliegende Schreiben, den Antrag, dass der Vorstand entlastet wird. 
Der Vorstand wurde einstimmig mit 7 Stimmen entlastet. 

 

Zu den Punkten Top 5 und 6 fragte der Vorsitzende Uwe Wenk im Vorfeld, ob die 
Mitglieder damit einverstanden sind, dass die Wahlen des 2. Vorsitzenden und der 
Kassenprüfer durch den Vorsitzenden und die Schatzmeisterin geleitet werden oder ob es 
den Wunsch gibt eine Wahlkommission zu gründen. Die Mitglieder verständigten sich, 
dass die Wahl durch den Vorsitzenden und die Schatzmeisterin geleitet werden.  

 

Zu TOP 5  Wahl des 2. Vorsitzenden  

                     Der Sportfreund Michael Leschke wurde vorgeschlagen und einstimmig mit 
                     7 Stimmen gewählt. Michael Leschke hat die Wahl zum 2. Vorsitzenden 
                     angenommen. 

 

Zu TOP 6  Wahl der Kassenprüfer 

Es wurden folgende FV Squash Mitglieder vorgeschlagen, Dirk Ahrens, 
Andreas Schöne und Andre Carouge. Die Kassenprüfer wurden im Block 
einstimmig mit 7 Stimmen gewählt und haben die Wahl angenommen.  

  

ZU TOP 7 Behandlung von Änderungsanträgen  

Folgender Eilantrag wurde durch den Vorstand der FV Squash eingereicht:  
 
Aufgrund der aktuellen finanziellen Situation der FV Squash, wird darauf verzichtet, von 
den BSGn in der Rückrunde 2024 Ligagebühren zu erheben. Des Weiteren wird die 
Ligagebühr ab 2025 pro Spiel um 0,50 € gesenkt und beträgt ab dem 01.01.2025 4,10 €. 
 
Der Antrag wurde zur Abstimmung gestellt und einstimmig mit 7 Stimmen angenommen. 

 

 

ZU TOP 8 Verschiedenes 

• Aufgrund div. Beschwerden beim Vorstand des FV Squash über die aktuell 
mangelhafte Situation der Sozialräume (Duschen, Toiletten und Umkleiden) wurde 
das Thema angesprochen, wie man damit umgehen soll. Es entbrannte eine 
lebhafte Diskussion mit dem einheitlichen Tenor, dass die Situation für alle Sportler 
und im Besonderen für Kinder und Kranke mit Atemwegserkrankungen eine große 
Gefährdung darstellt. Als Ergebnis wurde eine Kommission aus 3 Mitgliedern 
gewählt, die mit dem Anlagenbetreiber ins Gespräch geht und mit ihm über 
Sanierungspläne, die Sinnvoll sind und Umsatzpläne, spricht. Die Kommission 
informiert den Vorstand und die Mitglieder über die aktuellen Gespräche ggf. wird 
eine Infoveranstaltung durchgeführt. 

 

 



• Des Weiteren wurde darüber gesprochen, wie man neue BSGn für die FV Squash 
gewinnen kann und welche Kanäle dazu zur Verfügung stehen. Wie die einzelnen 
BSGn bei Interesse eine koordinierte Jugendarbeit durchführen können. Hierzu 
wurden einige Vorschläge gemacht, um diese zu Bündeln ist eine Inforunde mit 
allen BSGn geplant, und ggf. Umsetzungen zu planen. Ein geplanter Termin wird 
noch bekannt gegeben. 

 

Uwe Wenk 
1. Vorsitzender FV Squash e.V. 


